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発 言 項 目 要　　　　旨

　学校と外部関係者における対応について。

平成３１年２月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　佐　野　　孜　　議 員

西富士山麓の自然豊かで豊富な森林資源、至るところで湧
き出す清流と新鮮な大気など、訪れる方々の活力を生み出す
環境の整備対策について伺います。

雨天時や梅雨時期において滑りやすく転倒の危険の
ある廊下の床構造について。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

芝川水系と潤井川水系の汚染の程度と、浄化対策に
ついて。

　魚類などの在来水生生物の再生対策について。

学校教育を取り巻く環境と教職員が児童生徒のために働き
やすく、教えることや学ぶことなど学校での生活が安心で
き、楽しくなるための富士宮市教育委員会の安全対策につい
て伺います。

　校舎の構造上の安全対策について。

富士宮市北部の自然
環境の再生対策と地域
経済の活性化対策につ
いて 　朝霧高原の自然環境再生と保全の計画について。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

自然破壊と災害誘発が予想される台風による人工林
の大量の倒木の処理について。

国立病院機構静岡富
士病院の移転により、
診療の機会を失ってい
る重症心身障がい者の
対策について

朝霧高原の草原と湿原、小田貫湿原、田貫湖の自然
環境の保全対策について。

重症心身障がい者の診療と持続的に受け入れ可能な医
療機関について。

　階段の踊り場に存在する段差について。

児童生徒に影響が及ぶことが予想される場合の対策
について。

　各河川の汚染の度合いと浄化対策について。

学校教育環境の整備
の取り組みについて

市　　長
副 市 長
関係部長

天子ヶ岳山系における自然植物の保護対策につい
て。

静岡富士病院の移転に伴い、当時まで静岡富士病院を利用
していた重症心身障がい者(現在２６歳)が移転先の施設を利
用しようとしましたが、遠距離の通院に伴い、本人も体調不
良になり通院を断念、自宅での療養介護になっています。し
かし体調が悪化し手に負えない状態なりましたが受け入れて
いただくことができる医療・介護施設が見つからず、途方に
暮れています。このような場合について伺います。

校内での事故に対する対策と減災対策の取り組みに
ついて。

各学校での昇降口や教室への出入り口の構造につい
て。

教職員に影響が及ぶことが予想される場合の対策に
ついて。
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